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GUAYMAS, Son., 18 de Noviembre de 2011.- En sesión extraordinaria de cabildo, el cuerpo
edilicio aprobó por ligera mayoría a Ricardo Valenzuela como nuevo secretario del
Ayuntamiento tras la renuncia presentada por Alonso Arriola Escutia.

      

El ahora ex funcionario municipal, llegó muy sonriente saludando de mano y abrazo a los
regidores  que se dieron cita al salón presidentes de Palacio Municipal y tomó lista de
asistencia por última vez.

  

El único punto del orden del día fue votar la propuesta del alcalde César Lizárraga de quien
hasta hoy ocupaba un puesto operativo en la dirección de Obras Públicas.

  

"Que tengas mucho éxito en lo que vayas a hacer", dijo Lizárraga Hernández al ex secretario al
chocar los puños en un saludo "de cuates".

  

Valenzuela Salazar fungió como titular de Control Urbano de septiembre del 2009 a enero del
2011, fecha en la que paso a ocupar la Dirección de Obras Públicas hasta este 19 de
noviembre del 2011 que empezará a despachar como Secretaria General del H. Ayuntamiento
de Guaymas.

  

Los regidores Luis Zaragoza y Jorge Villaseñor manifestaron en la sesión su inconformidad por
la designación de Ricardo González por ser un funcionario que no tiene recorrido político ni
experiencia en un cargo de primer nivel.

  

"Sin análisis, sin reunión y sin estudio... se me hace irresponsable y precipitado (la
designación)...  No estoy de acuerdo con la decisión pero deseamos que las cosas funcionen",
replicó Luis Zaragoza.

  

"No podemos andar experimentando a ver si sabe o no, vienen tiempos importantes y
queríamos analizar las propuestas con más tiempo", declaró Jorge Villaseñor.
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Con 6 votos en contra y una abstención se declaró aprobado por mayoría.

  

Valenzuela Salazar tomó protesta al término de la sesión, mientras que Arriola Escutia dio unas
palabras de despedida a los asistentes.

  

"Hay una propuesta del señor gobernador para trabajar en su gabinete en una dirección en el
área de CMCOP, nos vamos la semana que entra para allá (Hermosillo) y seguiremos
apoyando a la comunidad guaymense", puntualizó.
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